

## PRESSEMITTEILUNG

### **Goldener Geheimtipp im Atlantik**

Mit schauinsland-reisen an die Traumstrände von Porto Santo

Duisburg, 08. Februar 2022 — Die portugiesische Insel Porto Santo wird bei Urlaubern immer beliebter. Der Reiseanbieter schauinsland-reisen bietet deshalb im Sommer zum ersten Mal Direktflüge von Frankfurt nach Porto Santo an. Urlauber können ihren Aufenthalt dort auf Wunsch auch mit einem Besuch auf der Nachbarinsel Madeira kombinieren.

Bei vielen Urlaubern ist Porto Santo noch eher unbekannt. Dabei gibt es zahlreiche Gründe, warum sich ein Besuch auf der Insel, die oft als kleine Schwester Madeiras bezeichnet wird, lohnt. „Porto Santo ist das perfekte Badeziel für alle, die dem hektischen Alltag entfliehen möchten“, sagt schauinsland-reisen-Touristikchef Andreas Rüttgers. Auf der Insel gibt es insgesamt neun Kilometer goldenen Sandstrand. Außerdem herrscht ein mildes Klima. „Die Insel eignet sich deshalb perfekt, um einfach mal die Seele baumeln zu lassen“, so Rüttgers.

schauinsland-reisen bietet ab dem 26. Mai an zwei Tagen pro Woche jeweils donnerstags und sonntags Direktflüge von Frankfurt nach Porto Santo an. Wer möchte, kann seinen Aufenthalt dort auch mit einem Besuch auf der Nachbarinsel Madeira kombinieren. Mit ihren üppigen Schluchtenwäldern und den bizarren Felskliffs bietet die Insel einzigartige Naturerlebnisse. Bis zu fünf Mal pro Woche bietet schauinsland-reisen Überfahrten von und nach Porto Santo an. Für Urlauber gibt es verschiedene Kombinationsmöglichkeiten, um auf Wunsch in den Genuss zu kommen, beide Inseln zu besuchen. „Unsere Gäste können ihren Urlaub auf Porto Santo starten und später von Madeira aus zurückfliegen – oder umgekehrt. Unsere Vertriebspartner suchen für jeden das passende Angebot raus“, so Rüttgers.



BU: Das Torre Praia\*\*\*\* (l.) liegt direkt am für Porto Santo typischen goldenen Sandstrand.

## PRESSEMITTEILUNG

Ein beliebtes Hotel auf Porto Santo ist zum Beispiel das Torre Praia\*\*\*\*. Direkt am Sandstrand gelegen und fußläufig zum Ortskern von Vila Baleira wird das 4-Sterne-Hotel von allen Altersklassen gerne gebucht. Ebenfalls direkt am Strand gelegen ist das Porto Santo Hotel & Spa\*\*\*\*. Hier warten auf die Urlauber unter anderem ein mehr als 1.500m<sup>2</sup>-großer Wellness-Bereich und eine Beach-Bar, von der die Gäste einen traumhaften Meerblick genießen.

### **Über schauinsland-reisen gmbh**

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine mehr als 400 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.